

PUBLIK

Cegah Pecah Kaca, Patroli Polsek Depok Laksanakan Pengamanan Kendaraan Jemaah Shalat Jumat

Panji R - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Nov 10, 2023 - 14:07



KAB. CIREBON - Patroli Polsek Depok melakukan Pengamanan kendaraan jemaah saat shalat Jum'at merupakan tugas penting untuk memastikan keamanan dan kenyamanan jemaah saat melaksanakan ibadah di masjid Al-Jabar Desa Plumbon Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon. Jum'at (10/11/2023) siang.

Petugas patroli Polsek Depok yang di Pimpin Oleh Aipda Dedi Kurniadi dan Aipda Agus Sutiawan memberikan himbauan kepda pemilik Kendaraan sebaiknya diparkir secara teratur sesuai dengan aturan yang telah ditentukan atau petunjuk yang ada. Hal ini membantu memudahkan petugas keamanan

untuk memantau area parkir dan mengurangi risiko pencurian atau kerusakan kendaraan.

Kemudian Penyelenggara masjid atau tempat ibadah dapat menyediakan petugas keamanan atau sukarelawan yang akan menjaga kendaraan selama shalat berlangsung. Adanya penjagaan membuat pencuri sulit untuk beraksi dan memberikan rasa aman kepada jemaah.

Aipda Dedi Kurniadi Berikan pemberitahuan dan himbauan keamanan kepada jemaah sebelum masuk ke masjid atau tempat ibadah. Himbauan tersebut dapat mencakup informasi tentang area parkir yang aman, pentingnya mengunci kendaraan, dan tidak meninggalkan barang berharga di dalam kendaraan.

Selanjutnya unit patroli juga mengajak jemaah dan pengurus masjid untuk bekerjasama dengan kepolisian atau pihak berwenang setempat untuk meningkatkan keamanan di sekitar tempat ibadah dan area parkir selama shalat Jum'at.

Untuk memantau situasi sekitar agar pengurus masjid Al Jabar untuk Pertimbangkan pemasangan sistem CCTV di area parkir untuk meningkatkan keamanan dan memonitor aktivitas di sekitar kendaraan. Hal ini dapat mencegah tindak kejahatan dan membantu dalam mengidentifikasi pelaku jika terjadi pencurian atau kerusakan.

Petugas patroli juga mengajak jemaah untuk turut berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan kendaraan mereka sendiri dan orang lain, dengan melapor jika melihat aktivitas mencurigakan di area parkir.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H mengatakan Dengan menerapkan langkah-langkah pengamanan kendaraan seperti di atas, diharapkan jemaah dapat merasa aman dan nyaman saat melaksanakan ibadah shalat Jum'at, tanpa khawatir akan keamanan kendaraan mereka.